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令和４年度第１回島本町青少年指導員協議会

午後７時００分～午後８時４５分

傍聴者数

配　布　資　料

別紙要点録のとおり

（2） 各部会担当者について

別添資料のとおり

審議等の内容

会議の議題

（案件） （1） 「令和４年度教育・保育重点目標及び関係機関に対する指示事項」につ
いて

事務局

中川 美香子 新 矢 彰 博

公開の可否 可・一部不可・　不可 なし

非公開の理由（非公開（会議の一
部非公開を含む。）の場合）

会 議 の 名 称

会議の開催日
時

令和４年４月２６日（火）

会議の開催場
所

桺 珠 希

浦 部 裕 之

竹 田 直 文 花 田 純 子

島本町役場　地階　第五会議室

板 井 義 治 田 口 和 枝 春 名 哲 雄

田 村 澄 子

（4） 「こども１１０番の家」運動について

出 席 者
委　員

（3） 青少年健全育成大会について

（5） 地域における青少年の現状と課題について

（6） その他

島本町青少年指導員協議会　要点録

吉 﨑 利 恵 秋 月 俊 也

安 藤 鎌 吾 岡 本 和 久

久 保 敏



＜要点録＞

午後７時００分より

島本町役場　地階　第五会議室

１　自己紹介
２　教育委員会事務局職員の異動について

事務局より説明
３　案件

⑴ 「令和４年度教育・保育重点目標及び関係機関に対する指示事項」について・・・資料１

（資料に基づき事務局が説明）

⑵　各部会担当者について・・・資料２
①事業部会（８名）

②広報部会（７名）
板井指導員、田口指導員、桺副会長、田村指導員、花田会長、中川指導員、浦部指導員

③「こども１１０番の家」運動推進会議（４名）

一小校区…板井指導員 二小校区…桺副会長
三小校区…吉﨑指導員 四小校区…花田会長

④人権啓発施策審議会委員（R3.10.1～R5.9.30）

桺副会長

⑶　青少年健全育成大会について・・・資料３
・ ８月２０日（土）にふれあいセンターケリヤホールで開催予定である。
・

⑷　「こども１１０番の家」運動について
・

・

⑸　地域における青少年の現状と課題について
・

・

最近は共働きで両親にすぐ連絡がつながらないことが多い。

新型コロナワクチン接種の会場としてすこやか推進課が使用がある場合は中止等になることがあ
る。

SNSなど知らない人と簡単に会話出来るようになり使い方により危険である。

６月に開催予定の第１回「こども１１０番の家」運動推進会議に各小学校区の地区補導委員長も
出席を希望する。

令和４年度　第１回島本町青少年指導員協議会
日時： 令 和 ４ 年 ４ 月 ２ ６ 日

会場：

久保副会長、藤原指導員、春名指導員、吉﨑指導員、秋月指導員、竹田指導員・花田会長、新
矢指導員

（火）

５月２５日（日）に第一小学校で安全懇談会が開催されることになり、指導員が５分～１０分間で
「こども１１０番の家」運動の説明することになった。

「こども１１０番の家」運動の担当の各小学校区の青少年指導員から「こども１１０番の家」運動推
進会議にＰＴＡ副会長だけが参加されることに疑問があるとの意見がある。

PTA副会長は「こども１１０番」運動について、知識が乏しい方もいるので旗交換及び登録者点
検の結果を報告してもわからない方もいる。



＜要点録＞

⑹　その他
・

・

・

次回開催日 ５月２４日（火）　午後７時００分から

青少年指導員の研修について、三島地区の他市を調べた結果、市外への施設研修をしている
市はなかった。島本町も施設研修は中止したいと考える。

教育
委員会

中　川 新　矢秋　月

副会長

会議の開始時間について、遠方からの仕事帰りの方もおられ、現状の午後７時のままでも良い
のか。出席指導員に確認したが、現状の午後７時でも特に意見はなかったので、これからも午後
７時開始となる。

指導員指導員

副会長

竹　田

花　田 久　保

会　長

田　口

指導員

桺

指導員指導員

大阪府青少年指導員連絡協議会会長から新型コロナワクチンの接種促進についての周知が
あった。

次　長

指導員

岡　本

主　査

吉　﨑 浦　部

指導員指導員

安　藤

指導員
出席者

青少年
指導員

田　村板　井

指導員

春　名


